

PORTFOLIO

E.O.D New Technologies FRANCE



PARTENAIRES PARTNERSHIP

RESPONSE EOD IED CONSULTING est la branche export de la société EOD NT pour toutes les opérations de sécurisation de dépôts de munition à l'étranger.

RESPONSE EOD IED CONSULTING is the export arm of EOD-NT for all foreign Physical Security and Stockpile Management operations



EOD-NT

1343 Rue Henri et Eugenie Majastre - 83390 CUERS
TEL: 04 94 91 72 96 / info.eodnt@response-eod.com

SÉCURITÉ PHYSIQUE ET GESTION DES STOCKS PHYSICAL SECURITY AND STOCKPILE MANGEMENT



EOD-NT

1343 Rue Henri et Eugenie Majastre - 83390 CUERS
TEL: 04 94 91 72 96 / info.eodnt@response-eod.com

EDITO

Créé en 1994, EOD New Technologies s'est imposé dans le milieu spécifique de la dépollution pyrotechnique et du déminage terrestre et sous-marin, tant en France qu'à l'étranger.

Grace aux compétences et aux expériences de notre personnel, chaque savoir-faire exploité et assemblé permet à EOD-NT de préparer et réaliser les opérations dans les meilleures conditions.

L'utilisation d'un matériel de haute technologie couplé à la R&D permettent la réalisation des projets spécifiques en privilégiant la sécurité des hommes et des biens.

Chaque projet est différent et nous travaillons dans le but de produire des solutions adaptées dans de brefs délais.

EOD-NT est conscient du besoin de réactivité et est particulièrement attachée à respecter les impératifs du client.

Géo VELEZ
Gérant
Expert EOD

Created in 1994, EOD New Technologies is primarily focused on pyrotechnic clean-up and mine clearance underwater and on land in France and overseas.

Thanks to our highly skilled and experienced personnel, we are able to complete all tasks with efficiency and the utmost safety in mind.

This enable us to perform at best practice. Both high-tech equipment and Research & Development enable us to focus on the safety of people and property.

Each project is different, and we aim to produce bespoke solutions promptly. EOD-NT is aware of the need for responsiveness and is particularly committed to respecting the customer's requirements.

SAVOIR FAIRE KNOW HOW

Expertise et évaluation des risques des dépôts de munitions et armureries

Expertise and risk assessment of ammunition storage and Armory

Construction d'armurerie et dépôt de munitions

Armory construction and ammunition storage

Formation du personnel

Staff training

Marquage des armes

Weapons marking and recordkeeping

Destruction des ALPC

SALW destruction

Formation de formateur

Training of trainer



RESSOURCES HUMAINES HUMAN RESSOURCES

Expert armes et munitions

Expert EOD

Ingénieur EOD

Consultant EOD

Superviseur EOD

Operateur EOD

Superviseur QAQC

Plongeur démineur

Artificier

Infirmier hyperbariste

Scaphandrier CL2A

Analyste Magnétométrique

Weapons and ammunition expert

EOD Expert

EOD Engineer

Consultant EOD

Supervisor EOD

Operator EOD

QAQC Supervisor

Mine clearance Diver

Artificer

Hyperbaric nurse

CL2A Scuba diver

Magnetometric Analyst

